

swg Speyer | Johannesstraße 19 | 67346 Speyer

Herrn Oberbürgermeister Werner Schineller

67346 Speyer

Hermann Preuß Fraktionsvorsitzender Falkenturmgasse 3 67346 Speyer

Tel. (06232) 7 54 43

preuss@swg-speyer.de

67346 Speyer, den 12.10.2009

Antrag der SWG zur geplanten Parkgestaltung des Quartier Normand!

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

im denkmalgeschützten Ensemblebereich der ehemaligen Kaserne Normand entstehen nach den Wettbewerbsentwürfen der Architekten Prof. Günter Telian und Architekt Gerhard Lehmann moderne Stadthäuser und Wohnungen in einer parkähnlichen Landschaft. Dabei wurde seinerzeit geworben mit:

- -zeitgenössischem Wohnen im historischen Ambiente der ehemaligen Kaserne,
- -Stadthäuser mit Geschosswohnungen in bester, innerstädtischer Lage,
- -hochwertig sanierte Altbausubstanz für Wohnen und Arbeiten.

Ursprünglich war auf dem Grundstück westlich des Kreisverkehrsplatzes am Quartier Normand eine Quartiersgarage vorgesehen. Jetzt errichtet dort die Firma Lidl einen Diskounter-Markt und des weiteren wird ein Getränkemarkt der Firma Fristo entstehen. Dies wird zu Verkehrsströmen führen, die zunächst nicht zu erwarten waren.

Demgegenüber soll der Innenbereich der ehemaligen Kasernenanlage eine parkähnliche Anlage erhalten, deren Entwurf bereits vorliegt mit dem Ziel einen Park zu schaffen, der zum einen vielfältige und attraktive Aufenthaltsmöglichkeiten bietet, zum anderen sollen Spiel- und Fitnesseinrichtungen für alle Alters- und Nutzergruppen geschaffen werden.

Am 23.9. 2009 wurde im Bau- und Planungsausschuss die Gestaltung des öffentlichen Parks im Quartier Normand und am 29.9.2009 im Ausschuss für Umwelt und Verkehr die Verkehrsführung und Maßnahmen der Verkehrsberuhigung besprochen.



swg Speyer | Johannesstraße 19 | 67346 Speyer

-2-

Hermann Preuß
Fraktionsvorsitzender
Falkenturmgasse 3
67346 Speyer

Tel. (06232) 7 54 43

preuss@swg-speyer.de

Die Wählergruppe hat dabei festgestellt, dass den Anwohnern des Quartiers Normand mehr an einer verkehrsberuhigten, ansprechend gestaltete Verkehrsführung gelegen ist, als an eine Vielzahl von Fitness- Wellness- und Spielgeräten, die später auch den Vandalismus provozieren werden.

Die Speyerer Wählergruppe beantragt daher im Interesse der Anwohner, den vorgesehenen Park weit weniger zu gestalten und die eingesparten Finanzmittel in eine ökologische und sinnvolle Verkehrsführung zu lenken, die den Bedürfnissen der Anwohner nach Verkehrsberuhigung gerecht wird.

In Fragen der Parkgestaltung und den vorgesehenen Fitness- und Spielgeräten und deren Platzierung, sollten die Anwohner in die Planungen frühzeitig eingebunden werden. Das Ziel sollte sein, ein harmonisches und auf hoher Wohnqualität basierendes Quartier zu schaffen, das zum Wohlfühlen einlädt!

Wir bitten den Stadtrat um Zustimmung!

Mit freundlichen Grüßen

Hermann Preuss SWG-Fraktionsvorsitzender